



FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA
JURUSAN BROADCASTING

Kezia Gracia

44108010142

**Ide Kreatif dalam Mempertahankan rating dan share pada program BBM Show
(Periode Maret-April 2012)**

x halaman + 79 halaman + 3 gambar +19 buku

ABSTRAKSI

Televisi merupakan salah satu media massa yang paling banyak diminati masyarakat saat ini. Pada saat ini program hard news atau berita yang bersifat keras kurang diminati masyarakat. Karena itulah banyak stasiun TV yang menyajikan talk show yang bersifat parody politik. Agar suatu program parody politik lebih menarik disajikan kepada pemirsa, maka diperlukan ide kreatif yang menarik pula. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ide kreatif dalam mempertahankan rating dan share pada program BBM Show periode maret-april 2012

BBM Show merupakan program parody politik yang dikemas secara harmonis tetapi bersifat kritik, dengan tema-tema terkini. Dalam BBM show ini kita mengetahui apa yang sedang terjadi dipemerintahan tanpa harus berfikir banyak karena ini adalah program ini adalah acara hiburan. BBM hadir seminggu sekali dengan durasi 90 menit on air. Panggug sederhana tidak mengurangi kreatifitas acara tersebut

Tipe penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif dengan metode studi kasus dengan menggunakan wawancara mendalam kepada narasumber yaitu tim kreatif itu sendiri. Teknik pengumpulan data primer berupa hasil wawancara dengan tim produksi BBM. Focus penelitian dipakai dalam buku Fred wibowo dimana penelitian focus penelitian ide kreatif ini lebih kepada planning, organizing, actuating controlling

Berdasarkan hasil penelitian ide kreatif dalam mempertahankan rating dan share pada program BBM show periode maret-april 2012, dapat disimpulkan bahwa ide kreatif dalam program BBM show adalah penting karena ide dibutuhkan agar tanyangan menjadi menarik. Unsure-unsur kreatif sangatlah kental. Seperti terdapatnya soluser artis, mas bro yang menyampaikan apresiasi rakyat, bintang tamu dan tidak kalah pentingnya adalah tokoh panutan yang sangat susah dicari. Tata letak panggung yang sederhana disesuaikan dengan konsep acara.